

L'action de la FNATH a été saluée



SAMEDI, A LA SALLE POLYVALENTE DES BORDES. Lors du congrès départemental de la FNATH, son président a été réélu.

Samedi 5 mars, la fédération nationale des accidentés du travail et des handicapés (FNATH) tenait son congrès départemental.

L'assistance était venue en nombre à la salle polyvalente des Bordes.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a brièvement assisté au congrès. Il a ainsi rappelé l'importance des actions menées par la FNATH pour l'avenir des handicapés.

Le président de la fédération,

Denis Bouchardie a fait la lecture des bilans qui ont été adoptés par l'assistance.

Un repas très convivial a agrémenté la journée. Ce fut surtout l'occasion de constituer le nouveau conseil d'administration départemental du Loiret.

Le président Denis Bouchardie a de nouveau reçu la confiance des membres du conseil; qui ont salué ses actions.

Le conseil d'administration départemental du Loiret est le

suitant : Denis Bouchardie (président); Jean-Claude Panossian (vice-président); Claudie Gibier (trésorière); Nicole Houdoux (trésorière adjointe); Henri Vatan (secrétaire général).

Les membres du conseil d'administration sont : Robert Poisson; Jacky Château; Claude Kosiak; Yvon Baraglia; Guy Grone; Hubert Dalaigre; Claude Demond; Dominique Demond; Michel Pilet; Margot Guillemain.